

## Anubis - Bug #58

### Dérécurivation des appels terminaux non implémentée pour les fonctions |->

01/23/2009 06:00 PM - Anonymous

<b>Status:</b>	New	<b>Start date:</b>	01/23/2009
<b>Priority:</b>	High	<b>Due date:</b>	
<b>Assignee:</b>	Alain Prouté	<b>% Done:</b>	0%
<b>Category:</b>	Compiler	<b>Estimated time:</b>	0.00 hour
<b>Target version:</b>		<b>Triage Stage:</b>	
<b>Platform:</b>	All		
<b>Resolution:</b>			
<b>Description</b>			
La dérécurivation des appels terminaux n'a jamais été implémentée pour les fonctions  ->, ce qui explique l'augmentation de mémoire. Il faudrait le faire bien sûr.			

### History

#1 - 01/23/2009 06:01 PM - Anonymous

- Priority changed from Normal to High